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Praça da Baixada Olaria será 
inaugurada em Resende

Unimed VR tem Residência 
Médica aprovada no MEC

Novas especialidades

Ação educativa em Quatis

Obras nas ruas de Barra Mansa

Pronto Atendimento em Resende

A Prefeitura de Resen-

de entrega as obras de 

construção da nova Praça 

da Baixada Olaria nesta 

terça-feira (17), às 11h. A 

nova praça foi construída 

do zero pensada como 

uma nova opção de lazer 

e diversão para os mora-

dores. O espaço foi con-

templado com limpeza e 

regularização do terreno, 

construção de calçadas, 

pavimentação em toda 

a praça com piso inter-

travado, e execução de 

canteiros para flores e ár-

vores, com a preservação 

de todas as árvores. Além 
disso, foi implantado mo-

biliário urbano com me-

sas de jogos e bancos, 

construção de parque in-

fantil e iluminação com-

pleta da praça com novos 

postes e luminárias.

A abertura do primei-

ro  Programa de Resi-
dência Médica do Hospi-
tal Unimed Volta Redonda 
foi aprovada pela  Comis-

são Nacional de Residên-

cia Médica, órgão do Mi-
nistério da Educação.  O 
projeto começará com 
seis vagas e contemplará 
as seguintes especialida-

des: Medicina Intensiva, 

Medicina Intensiva Pedi-

átrica, e Clínica Médica. 
A expectativa é de que o 
programa de residência se 

torne uma das primeiras 

opções para os formandos 

das faculdades de medici-

na da região e que atraia, 

inclusive, médicos de ou-

tras localidades. 

O presidente da Unimed, 
Vitório Moscon Puntel,  re-

vela a intenção de acrescen-

tar novas especialidades no 

programa, acrescentando 

que a oferta da residência 

era um desejo antigo do 

hospital. Vitório também 

observa que o investimen-

to em ensino contribui para 

aumentar a qualidade as-

sistencial, já que a formação 
de bons médicos precisa 
que o próprio corpo clínico 
esteja atualizado quanto as 

práticas médicas.

O Departamento de Edu-

cação de Trânsito e a Defe-

sa Civil de Quatis realizaram 
uma ação de conscienti-

zação sobre segurança no 

trânsito para alertar a co-

munidade da zona rural 

sobre os cuidados com aci-

dentes envolvendo animais. 

Segundo a SMOU, esses 
acidentes são recorrentes 

no município, com conse-

quências graves ou fatais 

para animais e condutores.

O trabalho de asfaltamen-

to das ruas de Barra Man-

sa, que faz parte de um 

pacote de obras do Go-

verno do Estado do Rio de 
Janeiro, tem continuidade 

com ações na Rua Maria 

Luísa Gonzaga, no Bairro 

Ano Bom. Nesta segunda-

-feira (16), foi realizado tra-

balho de fixação da massa 

asfáltica, que é uma das 
etapas finais do asfalta-

mento. Dentre os bairros 

que recebem as obras, es-

tão: Vista Alegre; Vila Nova; 
Vila Brígida; Saudade; Vila 
Maria; Santa Clara; Goia-

bal; São Pedro; Mangueira; 
Estamparia; Getúlio Var-
gas; Santa Rosa; Vila Corin-

ga; entre outras. 

Além da praça, as obras de 
ampliação e revitalização 

do Pronto Atendimento do 

Paraíso Vereador Joel Pa-

checo  também serão en-

tregues em Resende nes-

ta terça-feira (17), às 19h. O 
Pronto Atendimento do 

Paraíso foi contemplado 

com uma readequação 

das salas para melhorar 

o fluxo de atendimen-

to, ampliação da sala de 

emergência e do estacio-

namento para as ambu-

lâncias, reparos nas salas 

administrativas e troca to-

tal do piso, janelas e portas, 

além de melhorias como 
revisão elétrica, hidráulica, 
instalação de câmeras de 

segurança, entre outras.
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Espaço de lazer foi construído do zero

Programa formará três especialidades médicas

Tande Vieira anuncia criação 
de Secretaria de Cultura 
Vereador reeleito de Resende, Professor Wilson, assumirá pasta

Por Redação

Em continuidade aos anún-
cios dos nomes que irão com-
por a equipe de governo de 
Tande Vieira partir de 2025, 
o prefeito eleito de Resende 
divulgou nesta segunda-fei-
ra (16) o novo Secretário de 
Cultura: o vereador reeleito, 
Professor Wilson. A pasta, que 
será novidade no mandato de 
Tande, foi aprovada pela Câ-
mara Municipal com o intui-
to de aumentar a autonomia, 
importância e alcance da área. 
Outra Secretaria também está 
prevista para ser criada, mas 
ainda não foi anunciada.

Professor Wilson, que 
foi reeleito a vereador com 
1.173 votos pelo PL, é for-
mado em educação física, 
com pós em gestão pública 
e em gerontologia. Segundo 
Tande, Wilson priorizou no 
primeiro mandato como ve-
reador um trabalho voltado 
para a educação, o esporte e a 
cultura. Uma das suas ações, 
por exemplo, foi viabilizar um 
programa de visitação no nos-
so Centro Histórico com um 
olhar afrocentrado, destinado 
a alunos da rede pública.

- Enxergo nele um agente 
político com disposição, rela-
cionamentos e capacidade de 
me ajudar a viabilizar grandes 
projetos nos próximos anos, 
como a reforma do Cine Vi-
tória e a revitalização do nosso 
Centro Histórico. Ele recebe 
a missão, também, de poten-
cializar nossos diversos equi-
pamentos culturais e ampliar 
o alcance das atividades hoje 

oferecidas pela nossa Funda-
ção Casa da Cultura Macedo 
Miranda - disse o prefeito elei-
to, em suas redes sociais.

Outros nomes
Na última semana, outros 

nomes também foram anun-
ciados. Quem ficará a frente 
da Secretaria de Turismo será a 
conselheira diretora executiva 
do Conselho Regional de Tu-
rismo (CONRETUR Agulhas 
Negras), Roberta Dias de Oli-
veira. Atualmente, ela exerce o 
cargo de assessora executiva da 
AHR - Associação de Hotéis 
de Resende, também é consul-
tora de Turismo do Sebrae/RJ, 
com Projetos de formatação 
de Produtos e Roteiros Turís-

ticos, além de ser voluntária 
no Eixo Turismo da ADR Sul 
Fluminense - Agência de De-
senvolvimento Regional.

Já na pasta de Coordenação 
Operacional, Tande manterá o 
nome de Reginaldo Balieiro, 
que atua como secretário des-
de 2017, na gestão do prefeito 
Diogo Balieiro. Ele atua no 
planejamento e na execução 
das políticas públicas, projetos 
e atividades desenvolvidas pela 
prefeitura, participando de vis-
torias em terrenos que perten-
cem a prefeitura de Resende, 
visando o aproveitamento para 
programas habitacionais, proje-
tos de drenagem, em processos 
de desapropriação de imóveis 
para ampliação do sistema viá-

rio e para equipamentos públi-
cos, entre outras funções.

Outro nome confirmado, 
foi de Patrícia Chueri como 
Secretária de Comunicação 
Social e Eventos.  De 2012 até 
2017, Patrícia foi Coordena-
dora de Produção da equipe 
de vídeo oficial do Governo 
do Estado do Rio de Janeiro, e 
em 2018 começou a trabalhar 
na comunicação da Prefeitura 
de Resende, onde foi também 
Chefe de Gabinete do prefeito 
Diogo Balieiro. Atualmente, 
ela trabalha como assessora 
parlamentar na comunicação 
do gabinete de Tande Vieira, 
enquanto deputado estadual na 
Assembleia Legislativa do Rio 
de Janeiro (Alerj).

Divulgação

Além da pasta de Cultura, outra Secretaria também foi aprovada pela Câmara Municipal

Volta Redonda subiu 14 
posições no ranking do ICMS 
(Imposto sobre Circulação 
de Mercadorias e Serviços) 
Ecológico do estado do Rio 
de Janeiro – passando de 33ª 
para 19ª posição –, e a estima-
tiva é que o município receba, 
em 2025, pouco mais de R$ 
4,561 milhões, referentes à ar-
recadação deste ano, segundo 
dados divulgados pela Secre-
taria de Estado do Ambiente e 
Sustentabilidade (Seas)/Fun-
dação Ceperj.

De acordo com o secretário 
municipal de Meio Ambiente, 
Anderson Azevedo, a melho-
ra na colocação geral ocorre 
graças às ações realizadas du-
rante o ano pela Secretaria 
Municipal de Meio Ambiente 
(SMMA), incluindo aquelas 
em parcerias com outros ór-
gãos e instituições.

- Tivemos algumas ações 
de destaque que contribuíram 
para que subíssemos de po-
sições, como a pontuação da 
remediação do vazadouro; a 
melhoria na eficiência da Esta-
ção de Tratamento de Esgoto; 
a inserção de novas unidades 
de conservação; além da imple-
mentação do Programa de Edu-
cação Ambiental, dentre outras 
medidas - ressaltou Anderson.

ICMS Ecológico
O ICMS (Imposto sobre 

Circulação de Mercadorias e 
Serviços) Ecológico do estado 
do Rio de Janeiro foi criado 
por meio da Lei Estadual n° 
5.100, de 04/10/2007. Para 
efetuar o cálculo com a finali-
dade de distribuir entre os mu-
nicípios a fatia do ICMS Eco-
lógico, é necessário quantificar 

as áreas pertencentes às unida-
des de conservação ambiental; 
a qualidade ambiental dos re-
cursos hídricos; a estrutura da 
rede de saneamento básico; a 
gestão dos resíduos sólidos ur-
banos (destinação de resíduos, 
coleta seletiva, coleta de óleo 
vegetal); a coleta e o tratamen-
to de efluentes; e a formação 
de um Sistema Municipal de 
Meio Ambiente.

Para ser considerado habi-
litado para o recebimento do 
ICMS Ecológico, o município 
deverá comprovar anualmente 
a existência e implementação 
de seu Sistema Municipal do 
Meio Ambiente, composto por 
quatro componentes: Conse-
lho Municipal do Meio Am-
biente, Fundo Municipal do 
Meio Ambiente, órgão admi-
nistrativo executor da política 
ambiental municipal e Guarda 
Municipal Ambiental.

Barra Mansa alcança 1º 
lugar

O prefeito de Barra Man-
sa, Rodrigo Drable e o secre-
tário de Meio Ambiente e De-
senvolvimento Sustentável, 
Rodrigo Viana, estiveram pre-
sentes na cerimônia de pre-
miação da Gestão Ambiental 
Municipal – ICMS Ecológico 
(referente ao ciclo de 2024 e 
ao ano fiscal de 2025), reali-
zada no Palácio Guanabara, 
na cidade do Rio de Janei-
ro, nesta segunda-feira (16). 
Barra Mansa recebeu quatro 
certificados: Habilitação, 1° 
lugar no Índice de Destina-
ção Final de Resíduos Sólidos 
Urbanos, 4° lugar no Critério 
Soma de Grau de Implemen-
tação + Grau de Conservação 
e 9° lugar no Índice de Quali-
dade do Sistema Municipal de 
Meio Ambiente.

- Esse prêmio reflete o 

compromisso da administra-
ção com a gestão eficiente dos 
resíduos sólidos, por meio de 
ações de coleta e destinação 
adequada do lixo, coleta sele-
tiva, reciclagem e aproveita-
mento energético do aterro. 
Além disso, o primeiro lugar 
no Índice de Remediação de 
Vazadouros reafirma o empe-
nho na recuperação ambien-
tal do antigo lixão - disse o 
secretário.

O prefeito Rodrigo Drable 
comemorou o prêmio e desta-
cou o significado de mais uma 
conquista do município. “Esse 
reconhecimento é um refle-
xo do trabalho incansável de 
nossa equipe e da conscienti-
zação da população. Estamos 
comprometidos em continuar 
investindo em práticas susten-
táveis que garantam um futuro 
melhor para as próximas gera-
ções - concluiu.

VR prevê repasse R$ 4,5 mi após subir 
no ranking iCMS ecológico do estado

Divulgação/PMVR

Ações da SMMA contribuíram para melhora no índice
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